



Boletín Marzo
2017



809.685.3755
mmmujerrd
info@mmujer.gob.do
<http://www.mujer.gob.do>

MINISTERIO

Janet Camilo: Violencia de género es principal obstáculo para mujeres

La Ministra de la Mujer sostuvo que la violencia de género y su más sangrienta expresión, el feminicidio, es el principal obstáculo para el avance socio-económico de la mujer dominicana, que constituye hoy día el abuso más generalizado de los derechos humanos.

La licenciada Janet Camilo, al inaugurar el Primer Seminario Mujer, Ciencia y Desarrollo y ante 180 mujeres cooperativistas del país y de Dominicana, Honduras, Panamá, Costa Rica, Puerto Rico y El Salvador, dijo que en República Dominicana tiene, según estadísticas internacionales, se producen 22 feminicidios por millón, mientras que en Panamá son 15 y Puerto Rico, con 12.

La Ministra de la Mujer tuvo a su cargo la conferencia de apertura del evento, que organiza el Comité de la Mujer Cooperativista, (Mujercoop) la Confederación de Cooperativas del Caribe Centro y Sur América (CCC-CA), el Consejo Nacional de Cooperativas, con montaje a cargo de la Cooperativa de Profesionales de la Enfermería (Cooproenf), en el Hotel Emotions, de Juan Dolio.

Camilo sostuvo que en 2016, el número de muchachas con menos de 17 años asesinadas por hombres dominicanos, fue de 18 y que entre los 18 y los 34, la cantidad de muertas fue de 59.

La ministra sostuvo que si se produjera un asesinato de un político cada día y medio, ya se habría adoptado un plan nacional de emergencia para frenar esos crímenes.

Plantó que la violencia de género produce más muertes que el efecto combinado de Cáncer de Mama, Malacia, accidente del tránsito y la guerra.

MINISTERIO



Gala de Mujeres Ejemplares del Deporte

La ministra de la mujer, @janetcamilord, entrega los premios a las deportistas galardonadas: Maritza Ortíz, levantamiento de pesas, Giovanny Sibilia (Mayo), entrenadora de voleyball, generala Teresa Martinez, ex selección de tiro.



MINISTERIO



"Partidos políticos en la sociedad del siglo XXI: luces, sombras y retos del futuro"



El @mirexrd recibe al #MMujerRD, su Ministra @janetcamilord y al Diputado Antonio Hernando Vera, quien dicta la Conferencia "Partidos políticos en la sociedad del siglo XXI: luces, sombras y retos del futuro".

"Imagínense que cada dos o tres días asesinaran a un político; si esto ocurriera, ya lo hubiesen resuelto, pero en su lugar son mujeres las que mueren en ese tiempo y todavía buscamos soluciones para esta situación". Con estas palabras inició el diputado Hernando esta conferencia, a la que asistieron figuras políticas de #RD e invitados de otras instituciones del Estado.

#8demarzo #SigloXXI #PorUnaRD5050

MINISTERIO



Ministra de la Mujer participa en evento internacional de la ONU

La Ministra de la Mujer, Janet Camilo, encabeza la delegación dominicana que participa en la Sexagésimo Primer Periodo de Secciones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, que tendrá lugar en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York, del 13 al 24 de marzo de 2017.

La apertura del evento, estuvo a cargo del Secretario General de las Naciones Unidas (ONU) Antonio Gutiérrez y la Directora Ejecutiva de ONU-Mujeres Phumzile Mlambo-Ngcuka, quienes dieron introducción al tema de este 2017 “Empoderamiento Económico de la Mujer”



MINISTERIO



La delegación dominicana está integrada además de Janet Camilo, por Rosa Rita Álvarez, Directora Ejecutiva de la Fundación Reservas, Mildred Guzmán, Embajadora Alterna ante la ONU, Amarilis Santana, Senadora de la Romana e Ingrid Alcántara, Directora de Asuntos Internacionales del Ministerio de la Mujer, Susy Pola, Selgia Galvan; Yildalina Taten, Altagracia Balcácer y Mabel Bianco.

Además por Marianela Carvajar Díaz, Francisca Jiménez Paniagua, Dolly Nin, Eufrosia GOMEZ, Reslyn Cruz Tavaraz, Nadia Tejada, Patricia Puente, Carlos Trinidad, Leyda Margarita Piña, Roxanna Reyes, Yvan Rodríguez, Yokasta Guzmán, Máximo Pimentel, Erika García, Yenny Reynoso, Jafmary Feliz, Magda Rodríguez, Desiree del Rosario, Jahzeel Báez, María Santana, Heinz Vieluf Cabrera, Digna Reynoso, Margarita García, Nancy Jiménez y Mayra Peña. Entre las instituciones participantes están presentes Fundación Banreservas, Senado de la Republica, Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo (MEPYD), Federación de Mujeres Empresarias Dominico Internacional Inc. (FEM), ANMEPRO, Colectiva Mujer y Salud, Comité intersindical de mujeres trabajadoras (CINTRA), Ministerio de Turismo.

Camilo, expondrá el jueves 16 de marzo en el dialogo interactivo conjuntamente con el Viceministro Iván Rodríguez, del Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo

(MEPyD), el tema “Desafíos y Logros en la aplicación de los Objetivos de Desarrollo del Milenio para las Mujeres y Niñas.



MINISTERIO



Asimismo se llevara a cabo en el marco del 61 periodo de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de las Mujeres de las Naciones Unidas, la Ministra de la Mujer y Vicepresidenta de la Internacional Socialista de Mujeres, Janet Camilo y la Presidenta de la Internacional Socialista de Mujeres, Ouafa Hajji, coordinaran el evento paralelo “lograr el empoderamiento económico de las Mujeres y Poner fin a la pobreza femenina, Trabajo decente e igualdad de remuneración, este miércoles 15 de marzo; y el 20 se tratara el tema “Fortalecimiento de las Relaciones Estado y Sociedad para enfrentar los desafíos del Empoderamiento Económico de las Mujeres”, por Janet Camilo, Ministra de la Mujer, Sergia Galván, de Mujer y Salud, Graciela de la Cruz, de CEMUJER, Argentina Abreu, y Fior Rodríguez de ANMEPRO.

También se desarrollara un evento paralelo de la internacional socialista CSW61 denominado “De las palabras a la acción en el empoderamiento económico de las mujeres: Experiencia de Éxitos en Republica Dominicana”, con los panelistas

Yokasta García, Directora Ejecutiva de Compras y Contrataciones del Estado, Rita Álvarez, Directora Ejecutiva de la Fundación Reservas del País, Máximo Pimentel, Director del Viceministerio de Fomento de PYMES.

Otros temas a tratar son: La Implementación del Sello de Igualdad en el Sector Publico, La internacional socialista, del progreso en el marco normativo, específicamente en la Constitución, La Estrategia Nacional de de Desarrollo al 2030, el Código Laboral, las metas presidenciales del gobierno 2016-2020, entre otros.

La Comisión es una de las mayores reuniones anuales de líderes mundiales, ONG, actores del sector privado, socios de las Naciones Unidas y activistas de todo el mundo en centrarse en la situación de los derechos y el empoderamiento de todas las mujeres y niñas, en cualquier parte del mundo. .

MINISTERIO



Miembros y funciones de la Comisión de Ética pública CEP

Nombre:	Cargo en la institución	Cargo en la CEP
José Fernando Pérez Volquez	Consultora Jurídica	Coordinadora
Ana Mercy Otañez	Directora de comunicación	Encargada de Comunicación y divulgación.
Lida. Maribel Camilo	Dir. de Recursos Humanos	Encargado en el Área de Ética
Irma Abad	Directora de Educación en Género	Encargada en el Área de Educación
Silvano Rosario	Dir. Administrativo y Financiero	Encargado en el Área de Administración
Roberto Soquier	Enc. Dpto. de Transportación	Asesor en el Área de Educación
Lisli de la Mota	Enc. de Compras y Contrataciones	Encargado en el Área de Comunicación y divulgación
Milagros Moreno	Enc. de Planificación y Presupuesto	Asesora en el Área de Ética
Francisco Suero Frías	Enc. de la Oficina de Libre Acceso a la Información (OAI)	Secretario

ÉNTERATE



¿Por qué la sal aumenta la presión arterial?

Una de las primeras recomendaciones médicas para las personas con presión arterial elevada es reducir el consumo de sal en su dieta. Durante años, los científicos han tratado de desentrañar la causa exacta de la llamada hipertensión inducida por sal y parece ser que investigadores de la Universidad McGill en Montreal, Canadá, han encontrado la respuesta.

El consumo excesivo de sal interfiere con un mecanismo de seguridad natural del cerebro que impide que la presión arterial se eleve, es decir, desregula un circuito del hipotálamo y hace que se libere una cantidad excesiva de una hormona antidiurética (la vasopresina) lo que resulta en un aumento de la presión sanguínea o hipertensión, según un estudio publicado en la revista *Neuron*.

La hipertensión es un factor de riesgo importante de las enfermedades cardíacas y accidentes cerebrovasculares, primera y tercera causa de muerte en Estados Unidos respectivamente, de acuerdo con cifras de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés).

"Hemos visto en ratas que un consumo continuado y elevado de sal en la dieta provoca un cambio bioquímico en las neuronas que liberan vasopresina en la circulación sanguínea ", explicó el Prof. Charles Bourque, quien dirigió el estudio.

En condiciones normales, cuando la presión arterial se eleva, una terminación nerviosa situada en la arteria aorta, denominada barorreceptores, envían señales a las neuronas que producen vasopresina para que dejen de liberarla. Sin embargo, una alta ingesta de sal estropea este mecanismo de seguridad cerebral que es el que regula e impide una elevación de la presión.

ÉNTERATE



La Asociación Americana del Corazón advierte que mucha sal en la dieta hace que el cuerpo retenga líquidos, lo que añade una carga extra al corazón y a los vasos sanguíneos. En algunas personas, esto puede desencadenar un aumento de la presión arterial. Las personas que tienen la presión arterial alta son más propensas a tener enfermedades del corazón y ataques cerebrales.

Una cucharadita de sal representa aproximadamente 2,300 mg de sodio. El cuerpo solo necesita 200 mg de sodio por día. La persona promedio en los Estados Unidos consume aproximadamente de 3,000 a 3,600 mg de sodio al día.



El enemigo silencioso

La Organización Mundial de la Salud (OMS) informa que a nivel mundial, 1 de cada 3 adultos padece de hipertensión, un trastorno que aumenta el riesgo de infarto, accidentes cerebrovasculares (ACV) e insuficiencia renal. Dicha proporción aumenta con la edad: afecta a 1 de cada 10 personas de 20 a 40 años, y a 5 de cada 10 de 50 a 60 años.

En EE.UU., 1 de cada 3 adultos padece de presión arterial alta (67 millones) y más de la mitad de ellos (36 millones) no la tiene bajo control.

El riesgo se incrementa a medida que se va envejeciendo, según informan los Centros de Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés).

CUMPLEAÑOS



Marzo

12 Celeida Verigüete D'Oleo (Dirección Administrativa)

13 Lucrecia Ovalle (Vice-Ministra)

13 Alejandro Abreu (Servicios Generales)

13 Cris Mely Florián (OPM)

14 Ivelisse Vargas Santana (Dirección Administrativa)

23 Pelagio Soriano (Depto. De Tecnología)

28 Nely Rodríguez (Dirección de Comunicaciones)

30 Alba Luz Castaños (Dirección de Tecnología)

30 Jhadely Valenzuela Soto (Recepción)

31 Santos Brioso (Mensajero)

Voces Universales



**"Para tener hermosos ojos,
mira por el bien de los demás.
Para tener hermosos labios,
pronuncia solo palabras de bondad.
Y para el equilibrio, camina con
la certeza de que nunca estás sola."**

— Audrey Hepburn —

AGENDA



Marzo

08 – Día Internacional de la Mujer

09 – Natalicio de Francisco del Rosario Sánchez

20 – Día Internacional de la felicidad

21 – Día forestal mundial

21 – Día Internacional contra la discriminación racial

21 – Día mundial de la poesía

21 – Día mundial del síndrome de down

22 – Día Mundial del agua

23 – Día mundial de la meteorología

23 – Día mundial de la rehabilitación

27 – Día mundial del teatro

31 – La hora del planeta

AGENDA



27 de Marzo
Día Mundial del
- TEATRO -

